

# Cafetalera Pide

# Normas para la Próxima Cosecha

La Asociación Cafetalera excita al Gobierno para que se tomen las medidas apropiadas a efecto de garantizar la presente

cosecha, en vista de las actitudes de elementos extremistas que ya comenzaron a destruir beneficios e instalaciones para evitar una

recolección pacífica. Al respecto, un comunicado de esa Asociación dice: "La Junta de Gobierno

de la Asociación Cafetalera, de manera formal y urgente, pide públicamente a las autoridades del INCAFE que dé a conocer las normas de recolección de la cosecha de café ochenta y uno-ochenta y dos ya que en muchos lugares de la República se comenzó a cortar, con la consiguiente preocupación de los cafetaleros que no sabemos cuáles serán las condiciones que impondrá el INCAFE.

cuados para solucionar los problemas del café, consideramos que es preciso buscar un sistema adecuado que permita que nuestro país no se hunda más en el abismo incontrolable en que nos encontramos. En repetidas ocasiones se ha manifestado que los salvadoreños debemos tener la entereza suficiente para reconocer los errores y repararlos con la misma entereza y con gran sentido patriótico, sin esperar que vengan gentes extrañas a imponer condiciones alejadas de nuestra realidad.

quien dichos precios dentro de un sistema engorroso, complicado y carente de orden y justicia. b) Que se agilicen los pagos de las liquidaciones de la cosecha anterior; c) Que la pignoración de los recibos de entrega se haga más fluida y a corto plazo utilizando los canales existentes; d) Que se escuchen opiniones autorizadas para encontrar caminos adecuados.

"Por último se excita al Gobierno de la República para que se tomen las medidas apropiadas a efecto de garantizar la presente cosecha en vista de las actitudes de los elementos extremistas que ya comenzaron a destruir beneficios e instalaciones para evitar una recolección pacífica. Asociación Cafetalera de El Salvador".

## Campaña Pro Desplazados Harán Leones del País

Una campaña a nivel nacional realizarán el 15 de noviembre, los clubes de leones del país, a favor de los millares de desplazados.

Los miembros del Club de Leones 40 de San Salvador, Lic. José Melgar Brizuela (presidente); Arturo Shneider, Joaquín Portillo y Roque Arturo Mata, en visita a EL DIARIO DE HOY, informan que "ese día el rugido de los Leones se escuchará por todo el territorio nacional, para solicitar la colaboración de todo el pueblo y tratar de aliviar en parte las necesidades que afrontan las personas desplazadas, víctimas de la violencia".

Agregan que "padre-mos ayuda de casa en casa, en barrios y colonias de las ciudades. Solicitaremos un colón, así como medicinas, ropa usada, calzado, víveres, etc., para llevarlos a los lugares

re donde están concentradas estas víctimas de la situación que se vive. Estamos seguros que el pueblo responderá a este llamado leonístico que tiene un propósito humanitario, el cual es ayudar al necesitado".

Dijeron que como ese día será domingo, casi todas las personas se encuentran en sus hogares y al momento de tocar a sus puertas, responderán espontáneamente para mitigar el dolor que sufren estos hermanos salvadoreños.

Dijeron que esta campaña será a nivel nacional, en los 14 departamentos y participarán más de mil Leones, con la colaboración de Domadores y miembros de los Clubes Leos. Actualmente hay en el país unos 32 Clubes de Leones.

También informan que —Favor pase a la página 27.



### DIRECTIVA DE SEÑORAS DE PERIODISTAS

Fue electa la nueva junta directiva de la Sociedad de Señoras de Periodistas de El Salvador, (ASPES). La elección se hizo en sesión celebrada en el salón Teatro del hotel Sheraton.

La nueva directiva quedó integrada así: Presidenta, Aura de Urrutia; Secretaria, Haydée de Lainez Vilanova; Tesorera, Martha Luz de Velado; 1a. Vocal, Lila de Alvarez Mönchez; 2a. Vocal, Martha de Hernández Colorado y 3a. Vocal, Yanira de Hurtado.

### PROBLEMA ELECTRICO POR VIOLENCIA

Se ha sabido que las fallas del servicio eléctrico en la zona de Tonacatepeque, Suchitoto, Apopa,

—Favor pase a la página 27.



CAMPAÑA PRO-DESPLAZADOS.— Los Clubes de Leones del país realizarán el 15 de noviembre una campaña a nivel nacional a favor de los millares de desplazados. Pedirán ayuda de casa en casa. Informan de izquierda a derecha: Arturo Shneider, Joaquín Portillo, Lic. José Melgar, y Roque Arturo Mata, del Club de Leones 40 de San Salvador. También anunciaron un Festival de Música Popular, para el 21 de noviembre.

## Farmacéutico del Año el Dr. F. A. Martínez

En elección realizada en el Colegio de Químicos y Farmacéuticos fue nominado "Farmacéutico del Año 1981", el Dr. Francisco Alonso Martínez.

Esta nominación le fue confirmada al Dr. Martínez en nota de fecha 13 de Octubre del año en curso, al haber sido considerados sus relevantes méritos dentro de su profesión.

croscopia Farmacéutica, Física Técnica y Tecnología Farmacéutica. En Medicina inició, o fundó por decirlo así, la cátedra de Química Pre-Médica, habiéndose desempeñado como Profesor Universitario durante 18 años.

En cuanto a los cargos desempeñados, el primero fue el de Farmacéutico Jefe de la Farmacia del Hospital Rosales; luego fue Jefe de la Droguería y Laboratorios de la Proveduría General de la República.

### COMO INDUSTRIAL

Desde hace 22 años se estableció con su propia Droguería y Laboratorio que él denominó "FALMAR", incorporando a la organi-

—Favor pase a la página 13.



NOMINADO.— El Dr. Francisco Alonso Martínez ha sido nominado "Farmacéutico del Año 1981".

## Señalan Reducción del Presupuesto Para 1982

Reducción del presupuesto fiscal para 1982 debido a la disminución de los ingresos, señaló ayer el Dr. Jorge Eduardo Teno-

rio, Ministro de Hacienda. Sin embargo, el funcionario afirmó que tal reducción no será del 40 por ciento como se ha rumorado, sino menor, la cual obedece -reiteró- a que ha disminuido la recaudación de impuestos que gravan el comercio exterior. En otras áreas -agregó- se ha mantenido un adecuado nivel de recaudación y ha habido buen comportamiento de los contribuyentes.

servicios que no se pagan, denunciando ante los Cuerpos de Seguridad o ante los tribunales a quienes pretenden extorsionarlos y en fin, preocupándose no sólo porque los demás cumplan las leyes sino por cumplirlos ellos mismos."

### REVISION

El Dr. Tenorio añadió: "Estamos revisando en estos momentos problemas administrativos que dan lugar a corrupción, pero insistimos que sin la colaboración del ciudadano no se puede adelantar mucho en este caso".

### SOBRE LA CORRUPCION

Ampliando sus puntos de vista sobre la corrupción burocrática que están combatiendo, el Dr. Tenorio dijo que ningún Gobierno puede hacer todo en materia de combatir a la corrupción, "mucho menos uno en las circunstancias que vivimos los salvadoreños".

Al hacer un llamado, el Dr. Tenorio apuntó: "Es indispensable que los ciudadanos colaboren en diversas formas, no dejándose extorsionar; no ofreciendo dádivas por

### EXITO EN FACILIDAD A CONTRIBUYENTES

En relación a las facilidades que el Ministerio de Hacienda dio a los contribuyentes para el pago de sus impuestos, el Dr. Tenorio dijo: "En cuanto al Decreto 701 que se refiere a las facilidades de pago a los contribuyentes, la sola circunstancia de que hubo más de 3.500 solicitudes, demuestra que fue un éxito."



EMBAJADOR HINTON VISITA SONSONATE.— El Embajador de los Estados Unidos en nuestro país, Deane R. Hinton visitó las instalaciones de la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA) en Acajutla, para conocer su organización y funcionamiento. El embajador visitó también en esta oportunidad la ciudad de Sonsonate y se entrevistó con las autoridades locales para conocer mejor algunas características de este departamento. El diplomático conversa con los ingenieros Heriberto Reyes, Julio O. Gavarrere y Pedro L. Mena, ejecutivos de CEPA.